

# À la commune de retrouver la mémoire

**A**près avoir récolté les témoignages oraux sur les us et coutumes des quatre villages des Bornes, la société d'histoire la Salévienne "s'attaque" maintenant à sa capitale Cruseilles. Depuis 2003, l'Unesco a classé les témoignages oraux au patrimoine de l'Humanité. Ceux-ci furent hélas trop longtemps négligés quand ils ne furent pas tournés en dérision, une grave erreur.

Mercredi, une première réunion a eu lieu à la salle des Ebeaux avec Natalie Debise et Nadine Cusin qui sont chargées de récolter les dons de mémoire, continuant ainsi le travail effectué dans les Bornes. Dans les grandes lignes, il s'agit de se remémorer les souvenirs de Cruseilles le plus loin

possible, parler de ce que l'on a vu et entendu afin de ne pas perdre un pan d'histoire qui va disparaître à tout jamais. Aujourd'hui, la vie moderne ne fixe plus les gens sur un territoire, on reste un temps pour son travail puis on part et c'est particulièrement vrai pour une région frontalière.

Cette première réunion a donc permis aux organisateurs de faire le point, d'expliquer leur démarche et de poser les premières esquisses de ce que seront ces rencontres. Toutes les personnes qui sont intéressées peuvent venir apporter leur pierre à l'édifice. Le prochain rendez-vous est fixé au 28 février à 10 heures à la salle annexe des Ebeaux.

Maurice SUBLET



Toutes les personnes qui sont intéressées peuvent venir apporter leur pierre à l'édifice. Photo Le DL/M S.